



Nombre del Alumno: JOSE MIGUEL REYES VILLEGAS

Nombre del tema: UNIDAD I

Parcial I

Nombre de la Materia FUNDAMENTOS DE ENFERMERIA II

Nombre del profesor JAVIER GOMEZ GALERA

Nombre de la Licenciatura ENFERMERIA

Cuatrimestre 2

Lugar Pichucalco Chiapas, México Fecha 06/01/2022

INTRODUCCIÓN

En este pequeño ensayo vamos a reflexionar sobre la enfermería como profesión y como disciplina científica e intervenciones independientes e interdependientes, estas tienen relación con la enfermería ya que cuentan con conocimientos teóricos que conduce a habilidades, capacidades y normas definidas.

LA ENFERMERIA COMO PROFESIÓN Y COMO DISCIPLINA CIENTIFICA

La enfermería no es simplemente una colección de habilidades específicas y la enfermera no es simplemente una persona formada para realizar tareas específicas, la enfermería es una disciplina profesional que tiene por objeto desarrollar conocimientos que sirven para la realización de las prácticas y se percibe el cuidado, persona, salud y entorno ya que estos clasifican y constituyen el campo de los cuidados de enfermería.

Hay diferentes funciones, la función asistencial la cual se refiere a la atención humanizada, sistemática y de alta calidad para promover la salud y proteger las enfermedades, igual esta la función docente se encarga de la formación de recursos humanos en enfermería y por último habla de función administrativa se encarga de las teorías y metodología de toda la administración que se aplica en el área de la enfermería. Todos los cuidados que realicemos deberán ser con responsabilidades tanto jurídica como civil, ética y humanismo.

INTERVENCIONES INDEPENDIENTES E INTERDEPENDIENTES

Las intervenciones de enfermería son tratamientos o acciones basadas en el juicio y el conocimiento clínicos que las enfermeras realizan para llenar al resultado del paciente, estas intervenciones ocurren durante la fase de implantación del proceso de enfermería.

Existen tres categorías de intervenciones en la enfermería, intervenciones iniciadas por la enfermera, intervenciones iniciadas por el médico e intervenciones de colaboración.

Las intervenciones de enfermería independiente son las que pertenecen a la vida diaria, educación sanitaria, promoción y asesoramiento. Las intervenciones se basan en la respuesta que da el médico al gestionar un diagnóstico médico, cada intervención iniciada por el médico requiere responsabilidades de enfermería y conocimientos técnicos de enfermería.

Las intervenciones interdependientes son los tratamientos que requieren el conocimiento, la habilidad y la pericia combinados de varios profesionales de la salud. La enfermera con su conocimiento reconoce el error e intenta corregirlo, la capacidad que tiene la enfermera de reconocer los tratamientos es particularmente importante al administrar medicamentos y la aclaración de una orden es una práctica competente y protege al paciente y a todos los miembros del equipo sanitario.

CONCLUSIÓN

En este ensayo hemos leído y reflexionado estos dos temas, vemos lo relacionado que es con la enfermería, nos ayuda a seguir avanzando, reflexionar sobre las prácticas a realizar, las intervenciones que realizamos deben ser con mucha responsabilidad y ética.

BIBLIOGRAFIA

Antología fundamentos de enfermería

Fundamentos de enfermería. Eva Reyes Gómez. Ciencia, metodología y tecnología, 2ª edición 2015 por editorial El Manual Moderno, S.A de C.V.